



Rathaus, Marktplatz 9
CH-4001 Basel

Tel: +41 61 267 80 54
Fax: +41 61 267 85 72
E-Mail: staatskanzlei@bs.ch
www.regierungsrat.bs.ch

Per E-Mail: wp-sekretariat@seco.admin.ch

Staatssekretariat für Wirtschaft SECO
Direktion für Wirtschaftspolitik
Holzikofenweg 36
3003 Bern

Basel, 21. November 2018

Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2018

Indirekter Gegenvorschlag zur Fair-Preis-Initiative Stellungnahme des Kantons Basel-Stadt

Sehr geehrter Herr Bundesrat Schneider-Ammann
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 22. August 2018 haben Sie den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt zu einer Stellungnahme zum indirekten Gegenvorschlag zur Fair-Preis-Initiative eingeladen. Nachfolgend lassen wir Ihnen unsere Bemerkungen zukommen.

Der Kanton Basel-Stadt ist als Grenzkanton besonders negativ von den sogenannten „Schweiz-Zuschlägen“ betroffen. Die Folgen sind massive Probleme für die hier ansässigen KMU sowie Konsumentinnen und Konsumenten.

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt fordert daher den Bundesrat auf, eine Anpassung des vorgelegten indirekten Gegenvorschlages im Sinne der parlamentarischen Initiative von Hans Altherr vorzunehmen.

Im Zusammenhang mit den vorgeschlagenen Änderungen verweisen wir gerne auf die vom Kanton am 14. März 2018 eingereichte Standesinitiative „Hochkosten- und Hochpreisinsel Schweiz. Für faire Beschaffungspreise“. Im Rahmen dieser Standesinitiative fordert der Kanton das Bundesparlament und die Bundesbehörden auf, mit sinnvollen Massnahmen gegen die Hochpreisinsel Schweiz vorzugehen.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Elisabeth Ackermann
Präsidentin

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin